

あけましておめでとうございます。子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。 今年度も残り少しですが、一日一日を元気に過ごしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 寒さが一段と身に染みる季節となりましたが、あそぼう会ごっこを経験した子どもたちは、以前にもまして 活発に過ごすようになりました。戸外に出ると、氷鬼や、警察ごっこなど追いかけっこをして汗を流してい ます。最近では、きりん組にルールを教えながら、遊びに誘う姿が増えてきました。ぞう組の子どもたちが 成長しているのと同時に、年下の子たちも、ぞう組のお兄さんたちに憧れを持つ気持ちが育っているようで す。

★勇気200%★

♪やりたいことやったもんがち~♪のリズムに合わせて、あそぼう会ごっこでは、合奏とマスゲームを本当にかっこよく、また堂々と披露することができました。クラスのみんなで、協力することや緊張しながらも、何かをやり遂げるといった経験を通して、一人一人が成長していく姿を感じ、私たち保育者も感動しました。勇気100%!いえいえ、勇気200%の完成

★今月のうた☆ きたかぜこぞうのかんたろう

度に、涙・涙…でした。

- 1 きたかぜこぞうのかんたろう ことしも まちまでやってきた ひゅーんひゅーん ひゅるるーんるんるんるん ふゆでござんす ひゅるるるるるるん
- 2 きたかぜこぞうのかんたろう くちぶえふきふきひとりたび ひゅーんひゅーん ひゅるるーんるんるんるん さむうござんす ひゅるるるるるるん

★はやく○○になって~★

ご存じの通り子どもたちの当番活動のなかに、やりたいことを話すコーナーがあります。お決まりのフレーズがあり、出だしのいまなるのでで、1はやく〇になって~」が定番。〇の部分はその時期その季節に合った言葉が出てきます。例えば7月は、はやく涼しなって、11月は、はやくクリスマスになって、給食の献立が好きなものの日は、はやく名食の献立が好きなものの日は、はやく名食になって、などなど。今までのなかで発表後1番拍手が多かったのが、はやく大きになってアフリカまで歩いて行きたい!でした。みんな願いが叶うように当番活動よく頑張っています。

☆お願い☆

懇談会にてお知らせしますが、2月から、 午睡が無くなります。個々の体力や体調 によって睡眠をとることもありますの で、バスタオルと毛布は、今までと変わ らず着替えのカゴにご用意ください。

・就学に向けて、9:00からクラス活動 を始めます。小学校生活を楽しくスター トできるように、家庭での生活リズムの 見直しをお願いします。